

"Investigadora del IPBLN recibe una financiación de un millón de euros de la Fundación La Caixa para la puesta en marcha de un ambicioso proyecto para combatir la malaria"

El proyecto liderado por la Dra. Elena Gómez- Díaz (IPBLN), en colaboración con la Dra. Lisa Ranford-Cartwright (Universidad de Glasgow) y el Prof.. Mahamadou Diakite (Malaria Research and Training Center, Mali) ha sido uno de los 25 seleccionados, de más de 600 aplicaciones, en la última convocatoria de proyectos La Caixa Health 2020. El proyecto de una duración de 3 años tiene como objetivo descifrar los mecanismos de tipo epigenético que contribuyen a la adaptación rápida del parásito de la malaria, permitiéndole sobrevivir a corto plazo y seguir transmitiéndose a pesar de las variaciones del entorno. El conocimiento de esta maquinaria de adaptación permitirá abordar nuevos tratamientos para erradicar la enfermedad.

